



Oficina de Desarrollo  
de las Telecomunicaciones (BDT)



Ref.: Circular BDT/DNS/DGS/096

Ginebra, 22 de julio de 2021

- Administraciones de los Estados Miembros de la UIT
- Miembros de Sector del UIT-D
- Instituciones Académicas
- Organizaciones Regionales/Internacionales
- Organismos especializados de las Naciones Unidas

**Asunto: Camino a Addis – Youth2Connect: La juventud empoderada conforma la Agenda Digital, 12 de agosto, 13.30 a 15.00 horas CEST**

Estimado Señor/Estimada Señora:

Tengo el placer de invitarle a participar en el séptimo evento virtual de la serie Camino a Addis, que se celebrará el 12 de agosto, de las 13.30 a las 15.00 horas CEST. Este evento coincide con el Día Internacional de la Juventud 2021 y se inscribe en la agenda Juventud 2030 para trabajar con y para los jóvenes. Este evento fomenta la participación de los jóvenes como socios en pie de igualdad con los actuales líderes del cambio digital, empoderando a los jóvenes con cualificaciones y oportunidades que promuevan su visión de un futuro conectado.

La serie de eventos Camino a Addis, organizada por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) se puso en marcha en noviembre de 2020 con el objetivo de promover la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT), afianzar las alianzas y la participación, y facilitar la configuración, junto con las principales partes interesadas, del programa de conectividad.

La CMDT se celebrará bajo los auspicios del Gobierno de Etiopía e irá precedida por una Cumbre de la Juventud. Será la primera vez que la CMDT se celebre en África. Como bien sabemos, no se puede subestimar el papel crucial que desempeña la conectividad en la construcción de un futuro próspero para África, y cada vez son más los gobiernos de esta vasta y diversa región que otorgan prioridad al desarrollo digital para impulsar el crecimiento sostenible y la resiliencia futura.

La CMDT nos brinda la mejor oportunidad en decenios para movilizar a la comunidad mundial en torno a la transformación digital y reconfigurar el programa de conectividad de África y el de todos los países en desarrollo. La CMDT no es sólo una conferencia de la UIT, sino que es la conferencia mundial de desarrollo digital. Es sumamente importante que trabajemos juntos para que el desarrollo digital se convierta en una realidad para todos.

Espero poder darle la bienvenida a este evento especial el 12 de agosto, que confío en que inspirará a los participantes poniendo de manifiesto las experiencias, oportunidades y retos digitales que afrontan los jóvenes y animará a los gobiernos, el sector privado, la sociedad civil, las instituciones académicas y las organizaciones internacionales a definir y dar a conocer sus estrategias, políticas, planes, datos y prácticas destinados a acelerar la inclusión, el empoderamiento y el compromiso de los jóvenes para con la agenda de conectividad universal.

La sesión se celebrará en la plataforma Zoom. Si desea participar, le rogamos se inscriba [aquí](#). Para obtener más información, visite la [página web del evento](#).

Atentamente.

[Original firmado]

Doreen Bogdan-Martin  
Directora